



El Impacto Económico del Cáncer

“Los costos financieros del cáncer son altos tanto para la persona que lo sufre como para la sociedad en general. La Agencia para la Investigación y Calidad de la Atención Médica (AHRQ, por su sigla en inglés) estima que los costos médicos directos (el total de todos los costos de atención médica) para el cáncer en los EE. UU. fueron de \$ **80,2 mil millones**.

- El 52 % de este costo se destina a consultas ambulatorias en el hospital o a visitas al consultorio médico
- El 38 % de este costo es para internaciones hospitalarias

Uno de los principales costos del cáncer es su tratamiento. Pero la falta de seguro de salud y otras limitaciones impiden que muchos estadounidenses reciban la mejor atención médica.

- Según la Oficina del Censo de los EE. UU., alrededor de 28 millones de personas (9 % de la población) en los EE. UU. no tenían seguro médico en 2016.
- El porcentaje de personas sin seguro fluctuaba entre 3 % en Massachusetts a 17 % en Texas.

Según [Cancer Facts & Figures 2018](#), ‘Es sustancialmente más probable que a los pacientes sin seguro y a aquellos pertenecientes a grupos étnicos minoritarios se les diagnostique cáncer en una etapa posterior, cuando el tratamiento puede ser más extenso, más costoso y menos exitoso’.

Se estima que este año unos 609.640 estadounidenses morirán de cáncer, es decir, más de 1.670 personas por día. El cáncer es la segunda causa de muerte más común en los EE. UU., superado solo por enfermedades cardíacas.

El cáncer nos cuesta miles de millones de dólares. También nos cuesta la vida de las personas que amamos. La reducción de las limitaciones para el cuidado del cáncer es fundamental en la lucha para eliminar el sufrimiento y la muerte causados por esta enfermedad". FUENTE:

<https://www.cancer.org/cancer/cancer-basics/economic-impact-of-cancer.html>